



Version française à la suite

Call for applications

Journalists' workshop on Media and climate change
October 16, 2019

Climate Change Summit - Africa, Accra
October 16 from 18, 2019



In collaboration with

What is it about ?

Climate Change is giving 14 journalists the opportunity to attend a specialised workshop on Media and Climate change for African journalists to be held on the 16th of October 2019 at the International Conference Center of Accra within the Climate Change Summit Africa 2019.

The chosen journalists will have transportation and accommodation provided (within the limit of 750 euros) in order to attend the full day training on the 16th and the 2 other days of the Summit (17th-18th).

The workshop is composed of two 3-hour-long sessions that will present both the analysis of climate-related information (methods and journalism technics) and following/having a view on climate news.

The training will be held by [Climate Tracker](#), international network of over 10,000 journalists in over 150 countries, that supports journalists, writers or film makers to shape climate narratives around the world.

The training will be provided in both French and English, simultaneous translation will be provided during the whole day. This training is open to 25 attendees.

Some of the goals of the workshop are :

- Providing African journalists with new skills for a better understanding and use of climate change information and knowledge



- Providing analysis tools in order for journalists to be able to link and explain different news facts regarding climate change issues, in addition to social, economical and political stakes
- Contributing to a better integration of climate and environmental issues in various news stories
- Ultimately, training the journalists to communicate more efficiently on climate change to their audience and to decision-makers

Who can apply :

If you are :

- a journalist (written press web or print, TV, radio, video)
- working in Africa
- interested in covering climate change and environmental protection-related topics
- French or English-speaker

Then you are eligible !

Calendar :

- **Deadline for applications : September 30th at midnight**
- Selection committee : October 1st
- Email to the chosen journalists : October 2nd.

Selection criteria :

The selection is made regarding two main criteria :

- 1.** Geographical representativeness (one or two journalists per African country)
- 2.** References and motivation of the applicant (currently a journalist and motivation for covering climate change and environmental protection topics)

Terms and conditions :

Climate Chance's guarantees the quality and good conditions of the training, providing lunch during the three days of the summit, covering the duly justified expenses of the participants (transportation and accomodation within the limit of 750euros).

Participants agree to actively participate in the training, cover the Climate Chance Summit - Africa on October 17 and 18, publishing at least one content related to topics addressed during the summit (article, interview, report etc.)

Application form : <https://forms.gle/RwBXYktn5Kb4pxnH7>



About the Climate Change Summit Africa 2019

[Climate Change Summit - Africa](#) (16-18 October 2019), is a wide gathering of 2000 non-state actors fighting climate change in Africa, including local governments, businesses, trade unions, environmental NGOs, farmers, women and youth organisations, researchers, etc. It aims, to stimulate the operational mobilization of non-state actors that must accelerate the implementation of the commitments made by States at COP21.

With the support of the GGCA+ West Africa project, funded by the European Union and implemented by Expertise France avec le portage politique de la CEDEAO



INTRA-ACP GCCA+ PROGRAMME An initiative of the ACP Group of States funded by the European Union's European Development Fund





Appel à candidatures

Atelier de formation de journalistes : "Médias et changement climatique"

16 octobre 2019

Sommet Climate Chance - Afrique, Accra

16 au 18 octobre 2019



En collaboration avec

De quoi s'agit-il ?

Climate Chance offre la possibilité à 14 journalistes Ouest-Africains d'assister à l'atelier de formation spécialisé « Médias et Changement Climatique » pour les journalistes africains qui aura lieu à l'occasion du Sommet Climate Chance Afrique 2019 au Centre International de Conférence d'Accra au Ghana.

Les journalistes choisis auront leur frais de transport et d'hébergement couverts (dans la limite de 750 euros) en vue de participer à l'atelier du 16 octobre ainsi qu'aux 2 journées du Sommet Climate Chance Afrique 2019 (17 et 18 octobre).

L'atelier est composé de deux sessions de 3 heures chacune, organisées autour de deux volets : affiner l'analyse des informations sur le climat (méthode/techniques journalistiques) et avoir un regard sur l'actualité climat (décryptage), en profitant de la présence d'experts du climat (africains et hors Afrique) présents pour le sommet pour décrypter l'actualité de l'année à venir.

La formation sera animée par [Climate Tracker](#), réseau international de plus de 10 000 journalistes dans plus de 150 pays, ayant pour objectif de contribuer à créer et diffuser un narratif sur le changement climatique

La formation sera dispensée en anglais et en français, une traduction simultanée français <-> anglais sera assurée tout au long de la journée. La formation est ouverte à 25 participants maximum.

Les objectifs de cette formation sont les suivants :



- Donner aux journalistes africains déjà formés des repères pour une meilleure compréhension et une utilisation maîtrisée des informations liées aux questions climatiques, appelées à devenir de plus en plus prégnantes
- Donner des clés d'analyse aux journalistes de façon à ce que les faits d'actualité puissent être expliqués à l'aune des enjeux climatiques, en plus des enjeux sociaux, économiques ou politiques
- Contribuer à une meilleure intégration des enjeux climatiques et environnementaux dans les différents fils d'actualité
- *In fine*, permettre aux journalistes de communiquer de façon intelligible et efficace sur les changements climatiques envers leur audience et envers les décideurs

Qui peut participer ?

Vous êtes :

- Journaliste (presse écrite web ou print, TV, radio, vidéo)
- Exerçant sur le continent africain
- Intéressé-e pour traiter du sujet du changement climatique et de la protection de l'environnement
- Francophone ou anglophone

Alors vous êtes éligible !

Calendrier :

- Fin de l'appel à candidatures : 30 septembre minuit
- Sélection des participants par un comité de sélection : 1 octobre
- Réponses envoyées aux candidats : 2 octobre.

Critères de sélection :

Deux types de critères sont retenus :

1. la représentativité géographique (un ou deux journalistes par pays)
2. les références du candidat (journaliste déjà en exercice, motivation du candidat pour couvrir les sujets changement climatique et environnement).

Termes et conditions :

Climate Chance garantit de la tenue et de la qualité de la formation ; la prise en charge du déjeuner le jour de la formation et les deux jours du sommet ; prise en charge des frais de transport, logement et de vie (dans la limite de 750 euros en tout) pendant les 3 journées du 16 au 18 octobre.



De la part du journaliste Climate Chance attend : sa participation à la formation ; couverture journalistique du sommet les 17 et 18 octobre ; publication au minimum d'un contenu (article, reportage, enquête) sur les sujets traités dans le cadre du sommet Climate Chance à l'issue de la formation.

Formulaire pour participer : <https://forms.gle/JEoAp9R4CsgbA84s5>

En savoir plus sur le Sommet Climate Chance Afrique 2019

Climate Chance organise un atelier de formation de journalistes dans le cadre du [sommet Climate Chance - Afrique 2019](#), événement majeur pour la mobilisation autour du climat en Afrique, qui réunira du 16 au 18 octobre 2019, 2000 acteurs non-étatiques luttant contre le changement climatique sur le continent africain (gouvernements locaux, entreprises, syndicats, ONG environnementales, agriculteurs, organisations de femmes, de jeunesse, chercheurs). Ce sommet vise entre autres à stimuler la mobilisation opérationnelle des acteurs non-étatiques qui doivent être les accélérateurs de la concrétisation des engagements pris par les États à la COP21. (Plus d'informations sur le sommet en cliquant sur le lien ci-dessus).

Avec le soutien du projet GGCA+ Afrique de l'Ouest, financé par l'Union Européenne et mis en œuvre par Expertise France avec le portage politique de la CEDEAO



INTRA-ACP GGCA+ PROGRAMME An initiative of the ACP Group of States funded by the European Union's European Development Fund